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Senatsverwaltung für
Umwelt, Verkehr und Klimaschutz

Herrn Abgeordneten Danny Freymark (CDU)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/10149
vom 18.11.2021
über Dialogdisplays II

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:
Die Schriftliche Anfrage betrifft Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständigkeit
und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl bemüht, Ihnen eine Antwort auf Ihre
Anfrage zukommen zu lassen und hat daher die Bezirke um Stellungnahmen gebeten, die
von dort in eigener Verantwortung erstellt und dem Senat übermittelt wurden. Sie werden in
der Antwort an den entsprechend gekennzeichneten Stellen wiedergegeben.

Frage 1:

Wie viele Dialogdisplays sind aktuell in den unterschiedlichen Berliner Bezirken in Benutzung (bitte
aufgegliedert nach Bezirken)?

Antwort zu 1:

Die Bezirke teilen hierzu mit:

Bezirk Anzahl an Dialog-Displays

Mitte 1
Friedrichshain-Kreuzberg 7
Lichtenberg Keine Information
Marzahn-Hellersdorf Keine Information
Treptow-Köpenick 17
Pankow keine
Neukölln 10
Steglitz-Zehlendorf keine
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Frage 2:

Bezug nehmend auf die Antwort des Senats in der Drucksache 18/27788 zum Thema Dialogdisplays: Was
ergab die Abfrage der Bezirke hinsichtlich der direkten Beschaffung von Dialogdisplays?

Frage 3:

Welche Bezirke haben wie viele Dialogdisplays seither bestellt, wie viele dieser Dialogdisplays sind seither in
Betrieb und wann ist im Zweifel mit der Inbetriebnahme der restlichen Geräte zu rechnen?

Antwort zu 2 und 3:

Die Bezirke teilen hierzu mit:

Spandau keine
Tempelhof-Schöneberg 9
Charlottenburg-Wilmersdorf keine
Reinickendorf 21

Bezirk Antwort zu 2 Antwort zu 3

Mitte

Die Beschaffung der
Geräte muss im Rahmen
der bestehenden
Kapazitäten noch
abgebildet werden.

Friedrichshain-Kreuzberg 2 Dialog-Displays
Bestellte Dialog-Displays
sollen im Dezember
geliefert werden.

Lichtenberg Keine Information Keine Information
Marzahn-Hellersdorf Keine Information Keine Information

Treptow-Köpenick

Das Bezirksamt beschafft
weiterhin
eigenverantwortlich Geräte
des Typs „Tempo-SYS“.

Gegenwärtig kein Bedarf

Pankow

Bezirk ist weder personell
noch finanziell in der Lage
Dialog-Displays zu
beschaffen

Neukölln Bezirk hat einen Bedarf von
16 Geräten angemeldet Keine aktuelle Beschaffung

Steglitz-Zehlendorf Bezirk plant, 8 Dialog-
Displays zu beschaffen

Bezirk befindet sich im
Prozess der Beschaffung;
die Submission erfolgt in
KW 47

Spandau Keine Information
Gegenwärtig keine bestellt,
Beschaffung ist für 2022
vorgesehen.

Tempelhof-Schöneberg Bezirk hat 7 weitere Dialog-
Displays bestellt

Nach der Lieferung werden
die Geräte aufgestellt



3

Berlin, den 01.12.2021

In Vertretung
Ingmar Streese
Senatsverwaltung für
Umwelt, Verkehr und Klimaschutz

Charlottenburg-Wilmersdorf 8 Bezirk befindet sich im
Prozess der Beschaffung

Reinickendorf Bezirk hat einen Bedarf von
5 Dialog-Displays

Bezirk hat zwei Dialog-
Displays bestellt


